

Red Salud Armenia extiende su parque automotor

¡Qué buena noticia!

Desde hoy tenemos un nuevo vehículo para el transporte de equipos biomédicos y el personal de salud en jornadas extramurales.



A partir de hoy, Red Salud Armenia E.S.E. amplía su parque automotor con la compra de un vehículo tipo camión con capacidad para 6 personas y un acondicionamiento especial para el transporte de elementos e insumos médicos.

Gracias a las gestiones realizadas por el gerente de la entidad, el doctor José Antonio Correa López, ahora se podrá trasladar con mucha más facilidad, equipos biomédicos y personal de la salud a las jornadas extramurales que se realizan en Armenia.

Así la Empresa Social del Estado espera tener mayor presencia y cobertura en los sectores más vulnerables de la ciudad.